

N° : 5102 - Développement d'une Conférence

Pourquoi ?

- Parce qu'une Conférence doit recruter de nouveaux membres pour ne pas se scléroser.
- Parce qu'inévitablement, certains partent, et qu'il faut les remplacer.
- Parce que les nouveaux n'arrivent pas tous seuls, il faut aller les chercher !

Diagnostic de notre Conférence (Voir fiche Journée des Conférences)

Il est essentiel de comprendre qui nous sommes pour pouvoir attirer. Ce préalable est indispensable.

Développer une synergie au niveau du CD

- Avoir le souci de passer l'info d'une Conférence à l'autre en s'appuyant notamment par le CD.

Mise en place d'une campagne en vue d'attirer de nouveaux bénévoles

Définir les actions à mener en prenant conscience de notre spécificité. Recruter dans la rue sera plus facile dans des villes ou des régions de tradition chrétienne que dans des banlieues...

- Appel personnel
 - Au cours d'un temps privilégié (déjeuner ou dîner en tête à tête)
 - Explicitement prévu à cette intention (*"je voudrais qu'on déjeune ensemble pour que je puisse te parler de la Conférence St Vincent de Paul dont je fais partie. J'aimerais en parler avec toi"*)
- Messe animée et préparée entièrement par la Conférence
 - Chants préparés par la Conférence
 - Prière universelle ciblée
 - Témoignages de personnes aidées
 - Temps de parole du Président à la place de l'homélie (oui, ça peut se faire !)
 - Pot convivial à la sortie de la messe
- Le Président prend rendez-vous avec le Curé de la paroisse pour évoquer avec lui la question et lui demander d'appeler des paroissiens à rejoindre les plus pauvres
 - en ayant revu la démarche Diaconia, et relu Deus Caritas Est pour pouvoir mieux argumenter sur la nécessité des paroisses de se mettre au service des plus démunis. Remettre le livret "*la Conférence St Vincent de paul dans la communauté paroissiale*".
- Contact avec des associations de la paroisse susceptible de nous présenter des personnes pouvant devenir vincentiens :
 - Catéchuménat
 - Équipe Notre Dame
 - Aumôneries (de lycées et d'université)
 - Pastorale des Jeunes
 - Exemple de Lyon où un jeune membre du CD fait partie de la Pastorale des Jeunes à l'Évêché au nom de St Vincent de Paul

- Parcours Alpha, Parcours Zachée
- MEJ
- MCC, etc.
- Forum des Associations
- Tractage marché
- Création d'un blog attractif / facebook
- E-mail/courrier envoyé par chaque membre à son carnet d'adresse, avec un texte préparé par tous
- Affichage dans les églises, tracts
- Utiliser l'appui logistique du service Communication du Conseil National
- Définir des objectifs
 - Exemples :
 - 3 nouveaux membres dans les six mois à venir
 - Un appel par membre

Bilan de la campagne

- Evaluation des actions engagées, action par action

Titre : Développement d'une Conférence	1 ^{er} auteur : Recrutement/Développement
Chantier : Recrutement/Développement	Dernier auteur :
Nature : Fiche action	Dernière date de mise à jour : 25/11/2013
N° : 5102	Doc liés : 5103_Journée de la Conférence